

Am Wochenende geht es nach Bonn und Leutenberg

Schlag auf Schlag geht es für die Fechter des MTV 1876 Saalfeld. Nur eine Woche nach der Ausrichtung der Deutschen Meisterschaften im Damendegen der Junioren geht es für die beiden jungen Nachwuchsfechterinnen Nadine Michel und Constanze Landte zum Bundesranglistenturnier nach Bonn. Nadine sollte es durchaus schaffen sich für den Direktausscheid zu qualifizieren. Constanze Landte ist hungrig auf Punkte. Nach den zwei Punkten für Platz 35 am Samstag bei den Junioren-DM möchte sie eine ähnliche Platzierung wie im Vorjahr erreichen, als sie unter den besten 32 einkam.

Zur gleichen Zeit findet in Leutenberg der 29. Pokal der sieben Täler statt. Der MTV 1876 Saalfeld geht im Damendegen als Titelverteidiger an den Start. Insgesamt rechnen die Organisatoren mit 14 Mannschaften. Für die Gastgeber sind Uta Gräf, Beatrix Bügel und Manuela Speer dabei, im Herrendegen ruhen die Hoffnungen auf Knut und Pascal Schier, Michael Bügel, Werner Lauer, Matthias Stöckner und Andreas Langen. Wettkampfbeginn im Leutenberger Rathaussaal ist am Samstag um 9:00 Uhr. Gegen 17:00 Uhr sollten die Sieger feststehen.